

COLEGIO DE ABOGADOS DE HONDURAS 2024



J U N I O
B O L E T I N
M E N S U A L



@ColegioHonduras



Colegio de Abogados
de Honduras



colaboghn



Boletín Mensual

El Colegio de Abogados de Honduras, se complace en presentarles el Boletín Mensual que resume la información más relevante del mes de junio de 2024.

Nuestro objetivo es poder proporcionar las actividades relacionadas con los profesionales del derecho agremiados al CAH, así como información sobre convenios, acuerdos y otras alianzas que vendrán en beneficio a nuestros agremiados.



Reunión de la Junta Directiva Nacional del CAH

El pasado 30 de mayo de 2024, la Junta Directiva Nacional del Colegio de Abogados de Honduras, presidida por el Abogado Gustavo Rafael Solórzano Díaz, llevó a cabo su tercera sesión del presente año, se abordaron diversos temas relevantes para el bienestar de los agremiados.

Durante la reunión, se discutieron las solicitudes enviadas por los diferentes capítulos a nivel nacional, con el objetivo de dar respuestas efectivas y oportuna, de igual forma se reafirmó su compromiso de trabajar en beneficio de todos los miembros del colegio, buscando siempre mejorar las condiciones y servicios ofrecidos. Entre otros puntos tratados, se destacaron iniciativas para fortalecer la formación continua, mejorar las condiciones laborales de los abogados y abogadas, y promover la ética profesional dentro del gremio.

La Junta Directiva Nacional continúa trabajando de manera ardua y comprometida, con el firme propósito de atender las necesidades y solicitudes de todos los capítulos y miembros a nivel nacional.

Presidente del CAH Impulsa Alianzas Estratégicas para Abogados



En un esfuerzo por firmar un convenio y buscar alianzas estratégicas que beneficien a los profesionales del derecho, el Presidente del Colegio de Abogados de Honduras, Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, se reunió con representantes del Consejo Nacional de Inversiones, la Dirección de Justicia por Resultados de República Digital, la Secretaría de Desarrollo Económico y la asistencia técnica del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD). El objetivo central de la reunión fue la socialización de la plataforma “Portal Digital de Inversiones”.

La iniciativa del “Portal Digital de Inversiones” tiene como propósito facilitar a los abogados una plataforma digital que concentre todos los trámites necesarios para la apertura y operación de empresas. Este avance tecnológico no solo simplificará los procesos administrativos, sino que también reducirá tiempos y costos, promoviendo así un entorno más eficiente y transparente para los negocios en Honduras.

Presidente del CAH Fortalece Vínculos Internacionales

Importante acercamiento en el ámbito internacional

En el marco de su reciente viaje de trabajo, Gustavo Rafael Solórzano Díaz, presidente del Colegio de Abogados de Honduras, ha realizado significativas reuniones con representantes de instituciones, destacando el Centro de Asesoría Legal de la Organización Mundial del Comercio. A la vez gestiona promover capacitaciones sobre temas en Medios Alternos de Solución de Conflictos con un enfoque internacional.

Estos acercamientos representan una excelente noticia para nuestro gremio, ya que permitirá conocer y entender mejor el sistema internacional de solución de conflictos. La formación con perspectiva internacional fortalecerá nuestras capacidades y nos permitirá actuar con mayor eficiencia y competencia en el ámbito global.

Expresamos nuestro agradecimiento especial al Abogado Fernando Piérola del Centro de Asesoría Legal de la OMC (ACWL, por sus siglas en inglés), por su apoyo y colaboración lo cual han sido fundamentales en este proceso.





Día del Estudiante

En este día se celebra la pasión por aprender y la capacidad de soñar en grande.

Cada desafío es una oportunidad y cada logro es un paso hacia un futuro brillante. Colegio de Abogados de Honduras, (CAH).





Reunión de la Junta Directiva del Capítulo de Comayagua con el Presidente del C.A.H.

El día de hoy, los abogados de la Junta Directiva del capítulo de Comayagua, encabezados por su presidenta, la Abg. Marcia Desirre Lizardo, junto con el Abg. Elvis Martin Ordoñez, el Abg. Daniel Campos, y el Abg. Marcos Durón, administrador CAH, sostuvieron una reunión fructífera con el presidente del Colegio de Abogados de Honduras (CAH), el Abogado Gustavo Rafael Solórzano Díaz.

Durante este encuentro, se abordaron diversos temas de interés que afectan a los agremiados de la región de Comayagua. Se discutieron iniciativas y estrategias que buscan mejorar el apoyo y los beneficios para los miembros del CAH en esta zona. Entre los puntos tratados, se destacó la importancia de ofrecer capacitaciones continuas y otros beneficios que fortalezcan el desarrollo profesional y personal de los abogados locales.

El presidente del CAH, Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, y los miembros de la Junta Directiva del capítulo de Comayagua, establecieron un firme compromiso de trabajo colaborativo. Este esfuerzo conjunto tiene como objetivo principal beneficiar a todos los agremiados de la región, garantizando que reciban las herramientas y el apoyo necesarios para ejercer su profesión de manera efectiva y con altos estándares de calidad.

Esta reunión marca el inicio de una serie de acciones concretas que contribuirán al fortalecimiento del gremio en Comayagua, reafirmando el compromiso del Colegio de Abogados de Honduras con sus miembros en todo el país.

Convenios de Cooperación para Beneficio de Nuestros Agremiados

El Colegio de Abogados de Honduras (CAH) se complace en anunciar la firma de importantes convenios de cooperación con dos prestigiosas entidades: Laboratorio Centro Médico (LCM) y LAMA MOTORS. Estas alianzas fueron formalizadas por nuestro presidente, el Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, con el objetivo de brindar beneficios exclusivos a todos los profesionales del derecho afiliados a nuestro colegio.

Descuentos en Exámenes Médicos con Laboratorio Centro Médico (LCM).

Gracias al convenio firmado con LCM, los abogados miembros del CAH podrán acceder a descuentos significativos en sus exámenes médicos. Este beneficio estará disponible únicamente presentando el carnet vigente del Colegio de Abogados de Honduras. Con esta alianza, buscamos facilitar el acceso a servicios de salud de calidad para nuestros agremiados, promoviendo su bienestar integral.

Ofertas Especiales con LAMA MOTORS

Asimismo, hemos suscrito un convenio con LAMA MOTORS que permitirá a nuestros miembros disfrutar de descuentos en la compra de motocicletas, automóviles y todo tipo de repuestos distribuidos por la empresa. Esta ventaja exclusiva refuerza nuestro compromiso de ofrecer beneficios tangibles que contribuyan al desarrollo personal y profesional de nuestros afiliados.

El Colegio de Abogados de Honduras continúa trabajando arduamente para establecer más acuerdos que favorezcan a nuestra comunidad jurídica. Agradecemos la confianza depositada en nuestra gestión y reiteramos nuestro compromiso de seguir mejorando las condiciones y oportunidades para todos nuestros miembros. por parte de Rafael Jerez, consultor de Justicia Efectiva y Fernando Figueroa parte de la estructura de USAID, quienes se reunieron con el abogado Gustavo Rafael Solórzano Díaz, presidente del CAH, quien mostró gran interés en los próximos pasos concretos para la implementación del laboratorio en colaboración con las universidades y el CAH.

Esta iniciativa promete ser un avance significativo en la promoción de un sistema judicial más inclusivo y accesible, contribuyendo a una justicia más equitativa para todos los ciudadanos hondureños.



Firma de Convenio entre el Colegio de Abogados de Honduras y el Copantl Hotel & Convention Center

El presidente del Colegio de Abogados de Honduras (CAH), Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, y el Gerente General del Copantl Hotel & Convention Center, Lic. Guillermo Orellana, han firmado un convenio con el objetivo de beneficiar a los abogados afiliados al Colegio de Abogados de Honduras.

Gracias a este acuerdo, los agremiados al CAH podrán disfrutar de descuentos en restaurantes y tarifas preferenciales en el Copantl Hotel & Convention Center, sujetos a ciertas restricciones. Para hacer efectivo este beneficio, los asociados deberán presentar su carnet vigente del Colegio de Abogados de Honduras al momento de solicitar su cuenta.

Este convenio refleja el compromiso del CAH de brindar ventajas y beneficios adicionales a sus miembros, fortaleciendo así la comunidad legal y proporcionando oportunidades para su bienestar y desarrollo.



CAH y USAID Impulsan Innovación Jurídica

Proyecto Justicia Efectiva de USAID: Creación de un Laboratorio Multisectorial de Innovación Jurídica

El proyecto Justicia Efectiva de USAID ha dado un importante paso adelante en su misión de mejorar el acceso a la justicia en Honduras. En un acercamiento clave con el Colegio de Abogados de Honduras (CAH), se ha explorado la posibilidad de crear una propuesta para establecer un Laboratorio Multisectorial de Innovación Jurídica. Este laboratorio tiene como objetivo desarrollar una metodología que permita abordar las barreras que enfrentan los usuarios legales y ciudadanos al interactuar con el sistema judicial.

El enfoque central de esta iniciativa es poner a las personas en el centro de la justicia, garantizando que el sistema sea más accesible y eficiente para todos. El proyecto busca abordar las barreras existentes en el acceso a la justicia y encontrar soluciones innovadoras que faciliten la interacción de los ciudadanos con el sistema judicial.

El CAH, junto con universidades privadas, desempeñará un papel fundamental en la creación y sostenibilidad del laboratorio. La colaboración entre estos actores es esencial para el éxito del proyecto, aportando conocimientos, recursos y perspectivas diversas que enriquecerán el desarrollo de nuevas metodologías.

Hoy, el proyecto fue socializado por parte de Rafael Jerez, consultor de Justicia Efectiva y Fernando Figueroa parte de la estructura de USAID, quienes se reunieron con el abogado Gustavo Rafael Solórzano Díaz, presidente del CAH, quien mostró gran interés en los próximos pasos concretos para la implementación del laboratorio en colaboración con las universidades y el CAH.

Esta iniciativa promete ser un avance significativo en la promoción de un sistema judicial más inclusivo y accesible, contribuyendo a una justicia más equitativa para todos los ciudadanos hondureños.



Exitosa Feria de Salud para Abogados



El Colegio de Abogados de Honduras realizó una exitosa Feria de Salud el día de hoy a las 7:30 am, ofreciendo a sus miembros una valiosa oportunidad para cuidar su bienestar. Los primeros 50 abogados que asistieron gozaron de un paquete de exámenes completamente gratis, que incluyó las siguientes pruebas:

- Glucosa
- Colesterol
- Triglicéridos
- Cistatina C (Biomarcador de Función Renal)

Esta iniciativa refuerza el compromiso del Colegio de Abogados de Honduras con la salud y el bienestar de sus miembros, promoviendo un estilo de vida saludable y la prevención de enfermedades.

Hoy, el proyecto fue socializado por parte de Rafael Jerez, consultor de Justicia Efectiva y Fernando Figueroa parte de la estructura de USAID, quienes se reunieron con el abogado Gustavo Rafael Solórzano Díaz, presidente del CAH, quien mostró gran interés en los próximos pasos concretos para la implementación del laboratorio en colaboración con las universidades y el CAH.

Esta iniciativa promete ser un avance significativo en la promoción de un sistema judicial más inclusivo y accesible, contribuyendo a una justicia más equitativa para todos los ciudadanos hondureños.





El PARLACEN y el Colegio de Abogados de Honduras suscribieron Convenio Marco de Cooperación

Suscripción del Convenio Marco de Cooperación Interinstitucional entre el Parlamento Centroamericano y el Colegio de Abogados de Honduras; a través de la Presidenta HD Silvia García Polanco y el Abogado Gustavo Rafael Solorzano, en el marco de la sesión de Asamblea Plenaria del 29 de mayo en curso, realizada en Tegucigalpa.

En los considerandos, entre otros aspectos, se indica que, ambas partes reconocen la importancia de establecer una alianza que permita fortalecer la institucionalidad jurídica de los Estados Parte del Sistema de la Integración Centroamericana, SICA, y la defensa de los intereses gremiales de los miembros de los Colegios de Abogados y Notarios de la región.

Por ello, acuerdan tener como objetivo establecer las bases de colaboración interinstitucional entre las Partes, para emprender acciones que coadyuven al fortalecimiento del ejercicio profesional del Abogado y Notario para el buen funcionamiento de los Sistemas Jurídicos de la Región Centroamericana y República Dominicana. Así como, desarrollar programas y proyectos para propiciar la armonización de la normativa que rige los sistemas jurídicos de los Estados Parte del SICA.

Obras Literarias en el CAH

Las instalaciones del Colegio de Abogados de Honduras (CAH) se convirtieron en el escenario de un destacado evento cultural que celebró la producción literaria de profesionales del derecho en el país. El presidente del CAH, Abogado Gustavo Rafael Solórzano Díaz, junto con miembros de la junta directiva nacional e invitados especiales, se hicieron presentes para compartir y apreciar las obras expuestas por los abogados autores.

Durante el evento, se presentaron las siguientes obras literarias, destacando la creatividad y talento de sus autores:

Abg. Carlos Alberto Izaguirre Bustillo
Abg. María José Castro Mendoza
Abg. José Orlando Montoya Banegas
Abg. Antonio Pacheco Valle
Abg. Francisco David Gómez Bueso

Abg. Mario Vallejos Larios
Abg. María Fernanda Castro
Abg. Rigoberto Oswaldo Flores Ordoñez
Abg. Bessy Lorena Godoy
Abg. Félix Ávila



Este encuentro no solo sirvió para resaltar la capacidad literaria de los abogados hondureños, sino también para fortalecer los lazos entre los miembros del gremio, promoviendo el intercambio de ideas y experiencias en un ambiente de camaradería y cultura.

El presidente del CAH, Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, expresó su admiración por el talento demostrado y reafirmó el compromiso del Colegio de Abogados de Honduras en apoyar y fomentar la cultura y el desarrollo integral de sus agremiados. Los asistentes tuvieron la oportunidad de dialogar con los autores, quienes compartieron detalles sobre sus obras y las inspiraciones detrás de cada una.

Este evento cultural marca un hito en la promoción de la literatura y el arte dentro del ámbito jurídico hondureño, demostrando que los abogados, además de su dedicación a la justicia, también contribuyen significativamente al enriquecimiento cultural del país.

Capacitación sobre la Ley MAPA y REDAM

En una destacada jornada de capacitación, la Abogada Ana Cardona, Coordinadora del Juzgado de Familia, Juez de Letras, docente universitaria y experta en temas procesales y en materia civil, ofreció una sesión instructiva sobre la “Ley para Maternidad y Paternidad Responsable (Ley MAPA) y el Registro de Derechos Alimentarios Morosos (REDAM)”.

La capacitación se llevó a cabo en las instalaciones de la sede central del Colegio de Abogados, donde se abordaron temas fundamentales relacionados con la responsabilidad parental y los mecanismos legales para asegurar el cumplimiento de las obligaciones alimentarias. Los participantes pudieron profundizar en la normativa vigente y en las mejores prácticas para su aplicación efectiva.

Esta iniciativa subraya el compromiso del Colegio de Abogados en promover el conocimiento y la actualización continua de sus miembros en áreas clave del derecho, asegurando una formación integral y de alta calidad para los profesionales del sector.



Juramentación de la Junta Directiva del Capítulo de Comayagua del CAH

En un acto solemne el presidente del Colegio de Abogados de Honduras, Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, juramento a la junta directiva del capítulo de Comayagua, encabezada por la Abg. Marcia Desirée Lizardo, presidente del capítulo, Abg. Elvis Martín Ordoñez, Vicepresidente, Abg. René Daniel Campos, Vocal I, Abg. Ingrid Yohana Moreno, Vocal II, Abg. Hernán Osiel Dubón, Vocal III, Ab. Reina Maribel Yanes Secretaria, Abg. Elliot Felipe Bustillo, Prosecretario, Abg. Ligia Marina Valeriano, Tesorera, Abg. Juan Ramón Palacios, Fiscal, Abg. Nelson Alexander Acosta, Tesorero Suplente y la Abg. Alejandra María Cruz, Fiscal Suplente, quienes asumieron su promesa de ley y la responsabilidad de trabajar por los profesionales del derecho pertenecientes a la ciudad de Comayagua y sus alrededores.



Juramentación de la Junta Directiva del Capítulo de Comayagua del CAH

En la ciudad de Comayagua, el presidente del Colegio de Abogados de Honduras, Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, en compañía de la Junta directiva del capítulo de Comayagua, que preside la Abg. Marcia Desirée Lizardo, tuvieron el honor de tomar la promesa de ley a 26 nuevos miembros y 18 procuradores, quienes recibieron su certificado y su nuevo carnet que los acredita como miembros del CAH, de igual forma los procuradores de ahora en adelante podrán ejercer su práctica en cualquier juzgado del país.



Juramentación de Procuradores del Colegio de Abogados de Honduras (CAH)

En una ceremonia solemne llevada a cabo en las instalaciones de la Universidad Tecnológica de Honduras (UTH), se realizó la juramentación de 91 procuradores del Colegio de Abogados de Honduras (CAH). La ceremonia fue dirigida por el presidente del CAH, Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, de igual forma estuvo representada por varias autoridades académicas y docentes de la universidad, entre ellas la Dra. Marina Castellanos, Directora Académica de Tegucigalpa; la Dra. Ana Graciela Elvir, Decana de la Facultad de Derecho y el Msc. Ramón Romero, docente, el Abg. Ulises Sierra, Director en Juicio y como invitados especiales, asistieron los asesores del CAH, Abg. Arlene Carranza y Abg. Elmer Flores, quienes tuvieron el honor de entregar los certificados y los nuevos carnet que acreditan a los juramentados como miembros activos del Colegio de Abogados de Honduras.

La UTH se enorgullece de colaborar con el CAH en la formación y capacitación de los futuros abogados de Honduras, reafirmando su compromiso con la excelencia académica y el desarrollo profesional de sus estudiantes.



Ceremonia de Juramentación de Nuevos Miembros del Colegio de Abogados de Honduras

El presidente del Colegio de Abogados de Honduras (CAH), Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, junto con los miembros de la junta directiva del CAH y otros invitados especiales, tuvo el honor de participar en la solemne ceremonia de juramentación de 145 nuevos miembros. Estos nuevos miembros, a partir de ahora, forman parte de las filas del CAH y recibieron su certificado y su nuevo carnet que los acredita como miembros activos.

El evento, que subraya el compromiso del CAH con la excelencia y el profesionalismo en el campo del derecho, contó con una notable asistencia de autoridades y destacados profesionales del ámbito legal, quienes brindaron su apoyo y felicitaciones a los nuevos juramentados.

La ceremonia marcó un momento significativo para los nuevos abogados, quienes se integran formalmente a la comunidad jurídica de Honduras, listos para contribuir con su conocimiento y habilidades al desarrollo y fortalecimiento del sistema legal del país.



Juramentación de Nuevos Procuradores del Colegio de Abogados de Honduras (CAH)

En un acto solemne realizado en las instalaciones de la sede central del Colegio de Abogados de Honduras (CAH), se llevó a cabo la juramentación de 79 procuradores, quienes estarán realizando su práctica profesional. El presidente del CAH, Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, acompañado por miembros de la junta directiva del CAH e invitados especiales, tuvo la oportunidad de entregar los certificados y los nuevos carnets que acreditan a los juramentados como miembros del Colegio de Abogados de Honduras.

Durante la ceremonia, la Abg. Ana Pineda Hernández, Docente de la Facultad de Ciencias Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), dirigió unas palabras de aliento y prosperidad a los jóvenes juramentados, motivándolos a enfrentar con entusiasmo y dedicación el nuevo reto que les espera en su práctica profesional.

El CAH reafirma su compromiso con la formación y el desarrollo profesional de los nuevos procuradores, contribuyendo al fortalecimiento del sistema legal del país y al progreso de la comunidad jurídica en Honduras.



Juramentación de Nuevos Procuradores y nuevos miembros en Puerto Cortés

En la ciudad de Puerto Cortes, se llevó acabo la juramentación de 26 procuradores y un nuevo miembro, quienes tuvieron la oportunidad de recibir su certificado y su nuevo carnet por parte del presidente del Colegio de Abogados de Honduras, Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, el presidente del capítulo de abogados de Puerto Cortes, Abg. Juan Carlos Flores Oviedo y su junta directiva e invitados especiales, a quienes les desearon éxito en su nuevo camino en la carrera de la abogacía

En un evento solemne y significativo, la ciudad de Puerto Cortés fue escenario de la juramentación de 26 nuevos procuradores y un nuevo miembro. La ceremonia estuvo presidida por el Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, presidente del Colegio de Abogados de Honduras, y el Abg. Juan Carlos Flores Oviedo, presidente del capítulo de abogados de Puerto Cortés, junto con su junta directiva e invitados especiales.

Durante el acto, los nuevos procuradores recibieron sus certificados y carnets, marcando el inicio oficial de su carrera en la abogacía. En sus palabras de felicitación, tanto el Abg. Solórzano Díaz como el Abg. Flores Oviedo enfatizaron la importancia del compromiso ético y profesional en el ejercicio del derecho, deseándoles éxito y destacando el papel crucial que desempeñarán en la justicia y el bienestar de la sociedad.

El evento concluyó con un mensaje de inspiración y motivación para los recién juramentados, instándolos a ejercer su profesión con integridad, dedicación y un firme sentido de responsabilidad hacia la comunidad.

¡Felicitaciones a todos los nuevos procuradores y bienvenidos al noble camino de la abogacía!



Juramentación de Nuevos Miembros y Procuradores del Colegio de Abogados de Honduras

En una ceremonia solemne y llena de significado, 83 nuevos miembros y 63 procuradores fueron juramentados por las autoridades del Colegio de Abogados de Honduras (CAH). El evento fue presidido por el Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, presidente del CAH, junto con la Abg. Nelly Selene Hernández Ramírez, presidenta del capítulo de abogados de San Pedro Sula, su junta directiva e invitados especiales.

Durante el acto, los nuevos miembros y procuradores recibieron sus certificados y carnets, acreditándolos oficialmente como parte del Colegio de Abogados de Honduras. En su discurso, el Abg. Solórzano Díaz destacó la importancia del compromiso y la ética profesional en el ejercicio del derecho, mientras que la Abg. Hernández Ramírez subrayó el papel crucial que estos nuevos abogados desempeñarán en la promoción de la justicia y el bienestar social. La ceremonia fue un momento de celebración y reflexión, donde se les instó a los recién juramentados a ejercer su profesión con integridad, dedicación y responsabilidad hacia la comunidad.

¡Felicitaciones a todos los nuevos miembros y procuradores del Colegio de Abogados de Honduras, y bienvenidos a esta noble profesión!





El CAH es tu Casa